

# **BROKEN OR MISSING PARTS?**

**DO NOT RETURN THE PRODUCT TO THE RETAILER  
FROM WHICH IT WAS PURCHASED**

**PLEASE CONTACT OUR CONSUMER SERVICE DEPARTMENT  
1 800 363-7587 / 450-681-6440 / CS@METALTECH.CO**



## **TWO-YEAR LIMITED WARRANTY (INTERIOR SCAFFOLD) OR ONE-YEAR LIMITED WARRANTY (EXTERIOR SCAFFOLD)**

If you have a claim:

**DO NOT RETURN THE PRODUCT TO THE RETAILER FROM WHICH IT WAS PURCHASED**

Please contact our consumer service department (Toll free: 1 800 363-7587 / Email: cs@metaltech.co). Metaltech-Omega Inc. guarantees this product against any material and manufacturing defects. Please return this product; freight prepaid, to Metaltech-Omega Inc. At its own discretion, Metaltech-Omega Inc. will replace or repair this product and return it within a reasonable time. This warranty does not cover damage caused by incorrect or improper maintenance, abusive use or modification of the product. Proof of purchase must accompany the return.

# PIÈCES MANQUANTES OU BRISÉES ?

**NE RETOURNER PAS LE PRODUIT AU MAGASIN  
DE DÉTAIL OÙ VOUS L'AVEZ ACHETÉ**

**VEUILLEZ COMMUNIQUER AVEC NOTRE SERVICE À LA CLIENTÈLE  
1 800 363-7587 / 450-681-6440 / CS@METALTECH.CO**



**GARANTIE LIMITÉE DE 2 ANS (ÉCHAFAUDAGE  
INTÉRIEUR) OU GARANTIE LIMITÉE D'UN AN  
(ÉCHAFAUDAGE EXTÉRIEUR)**

En cas de réclamation :

**NE PAS RETOURNER LE PRODUIT AU MAGASIN DE DÉTAIL OÙ VOUS L'AVEZ ACHETÉ**

Veillez communiquer avec notre Service à la clientèle (sans frais: 1 800 363-7587 / courriel: cs@metaltech.co). Metaltech-Omega Inc. garantit ce produit contre toute défektivité matérielle ou de fabrication. Retourner ce produit à Metaltech-Omega Inc. port payé. Metaltech-Omega Inc. s'engage à réparer ou à remplacer, à sa discrétion, ce produit gratuitement et vous le retourner dans un délai raisonnable. Cette garantie ne couvre pas les dommages causés par un entretien incorrect ou inadéquat, un usage abusif ou une modification du produit. Une preuve d'achat doit accompagner le retour.

© Metaltech est une marque de commerce de Metaltech-Omega inc.